

Piñas, 29 de enero de 2020

Vicepresidente inauguró Hospital Básico de Piñas en coordinación con el MSP

Se inauguró el Hospital Básico Luis Moscoso Zambrano, en Piñas, El Oro, este miércoles 29 de enero de 2020, con la presencia del vicepresidente de la República, Otto Sonnenholzner y el viceministro de Salud, Félix Chong, entre otras autoridades.

El evento se cumplió con la presencia de más de 1000 personas entre Comités Locales de Salud, organizaciones, clubes, grupos, colectivos y ciudadanía de los cantones que se benefician de esta obra.

El alcalde de Piñas, Jaime Granda, agradeció al Gobierno Nacional por esta obra en beneficio del antiplano orense. “Queremos ratificar nuestro agradecimiento al presidente, Lenín Moreno y queremos que a través de usted señor Vicepresidente sea el portavoz de nuestro reconocimiento por prevalecer la atención al ser humano. Esta acción solidaria e incluyente tiene por objetivo precautelar la salud de nuestro pueblo”, agregó.

El Hospital Básico brindará servicios de consulta externa en las especialidades de: pediatría, medicina interna, ginecología, cirugía, psicología y nutrición, laboratorio, rayos X, farmacia, ecografía, hospitalización, terapia respiratoria, emergencia, rehabilitación física, quirófanos y centro obstétrico.

Más de 45 mil habitantes de Balsas, Marcabelí y Piñas se beneficiarán de manera directa con esta importante obra, donde el Gobierno de Todos, a través del MSP, invirtió USD 30 millones.

Félix Chong, en representación de la ministra de Salud Pública, Catalina Andramuño, resaltó esta importante obra. “Esta mañana cristalizamos el sueño de contar con una moderna infraestructura que cuenta con tecnología de punta y el talento humano adecuado para brindar una atención con calidad y calidez”, aseguró Félix Chong, viceministro de salud.

La inauguración la realizó el vicepresidente, Otto Sonnenholzner, quien destacó que a pesar de los problemas económicos que atraviesa el país, se ha podido inaugurar para beneficio de los piñacencias y orenses.

“Estamos contentos porque la salud es la base de todo. De que vale ser rico, de que vale estar bien sino tienes salud. Es el momento de la equidad en Ecuador porque todos tenemos derecho a tener una salud digna y el derecho a podernos curar”, expresó el Segundo Mandatario.

Posteriormente, las autoridades recorrieron las diferentes áreas del Hospital como consulta externa, donde están ubicados los consultorios polivalentes de ginecología y traumatología. También, visitaron las áreas de emergencia, hospitalización y rehabilitación física, unidades que brindan servicio de fisioterapia, estimulación temprana, terapia de lenguaje, entre otros.

El Gobierno Nacional y el MSP ratifican su compromiso de entregar espacios seguros y de atención prioritaria para beneficio de los ecuatorianos.

